

あんびしやす



こだまする～ ああ笹原と～♪ 君の笑顔

5月20日(水)～22日(木)、快晴の青空のもと、鉢伏での林間学校を実施しました。当日までの準備段階から、何度も係りや委員中心に活発に会を持ち、林間の準備をしてきました。しかし、1日目、2日目は集合に遅れたり、ついしゃべってしまう人がいたり、残念ながら集まる度に注意を受けていました。そこで、学年委員中心に「こんなことでいいのか？みんな注意し合って、一人一人が意識できるようにしよう」と話し合っってクラスに呼びかけていくようになりました。一番にぎやかだった食事の始まりも、食事係りの人が食堂に入ってくる人たちに「静かに入って座ってください」と声をかけ合い、それに答えるようにみんなも協力するようになり、3日目には先生の注意がなくても、全員が静かに集合できるようになりました。いろいろな場面で一生懸命に取り組むみんなの姿や表情が輝いていて、とてもすてきな3日間でした。



1日目。何度やっても魚が手をすり抜けていく友達に、そっと捕まえて渡してあげる人。真っ暗な中で行われたキャンプファイヤーで、ハキハキとした声で司会を進めて盛り上げてくれた人。食事の度にあいさつが楽しみになるほどの芸人も誕生しました。2日目。オリエンテーリングでは真夏のような暑さの中、高原の風は爽やかでし

た。「班ごとに行動する」という点では反省もあります
が、次の機会にはもっと声を掛け合って協力できると
信じています。なんとと言っても、その大切さや充実感
を全員が実感したのだから。3日目。日に日に仲良く
まとまってきた班のメンバーと一緒に作ったカレーの
美味しかったこと！！そして、あんなに素晴らしい声
で校歌を大合唱したこと。日本一と東先生に言われる
ほど立派でした。

3日間でぐんと集団として成長できたと思います。
そういう意味では「大成功！」ですね。

これからも学校生活の中で、自分たちで出来るよう
になったことは忘れずに続けて行きましょう。



1組 野田 蒼葉

私は引っ越してきたので林間学校は1つのチャンスで
した。みんなの性格がわからないからこの機会に一杯喋っ
て友達を増やしたいと思い、ドキドキワクワクで始まりま
した。

1日目の最初の魚つかみではどこにいるかおどおどし
ていたら、隣にいた人が助けてくれてとても嬉しかったこ
とが今でも印象に残っています。…(略)…

林間の最後の日、みんなと一緒に過ごした部屋とお別れ
でとても寂しい気になりました。3日間お世話になった部
屋に感謝の気持ちを込めてピカピカにしました。

次は大声大会。クラスで団結してなんと2位でとてもう
れしかったです。…(略)…

私はこの林間学校で2つのことを学びました。

1つは集団行動。これはいつもいいとほめられて
いたので、もう出来て当たり前になってしまいました。
2つめは最高の笑顔です。友達を笑わせたり、笑わせられ
たりとても幸せで、何よりもありがたい気持ちでいっ
ぱいです。一人だった私と友達になってくれてありがとう
の気持ちで一杯です。この林間学校に感謝の気持ちが続き
そうです。



林間ウォッチング

- ①ファイヤー中、星空一転雨パラ
パラ…その後5分で星空に。レイ
ンマンのパワー恐るべしです。
- ②食事のあいさつ。あったかいん
だから〜♪からのライズアップ。
そして浦田君の平泉成。似すぎで
す(爆笑)大笑いからの「いただ
きます」で鴨鍋、すき焼きを食べ
ました。ごちそうさま!
- ③餅つきに、生徒よりも熱くなる
若き担任軍団。パン先生、泰朗先
生コールで盛り上がりは最高潮
でした。
- ④宿舎「やまとよ」始まって
以来はじめての夜の学習会!「**や
まとよギネス**」更新(?)です。
- ⑤飯ごうすいさんの時、青空に虹
が2つ…。あまりの美しさに見と
れてしまいました。

